

VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht.

Auf Nachfrage von RM Vehoff nach Angeboten der Gebäudemanagementsoftware, teilt StOAR Idel mit, dass BOAR Kramer Angebote eingeholt habe. BM Böhling erläutert, dass das zentrale Gebäudemanagement in die Bauverwaltung verlegt werden wird.

RM Prof.-Dr. Appel erkundigt sich nach Einsparungen durch die neue Software. BM Böhling verweist auch hierzu auf das noch zu besprechende Konzept.

RM Kloß erkundigt sich nach einem Leistungsverzeichnis der Software und bittet um eine Aufstellung, was die neue Software leisten kann. BM Böhling verweist auf die spätere Beratung des Konzeptes im Gesamten.

Es besteht Einigkeit darüber, dass das Konzept dem Bau- und Umweltausschuss zur Beratung vorgelegt werden wird.